



Café des Sciences

Jeudi 30 novembre, 20h30 à la MJC de Louveciennes

La révolution SpaceX !

Christophe Bonnal

(Centre

National d'Etude Spatiales)

La gestion des activités liées à l'espace a historiquement été prise en charge par les Etats et leurs agences spatiales, financées par l'argent public.

Elon Musk a révolutionné ce modèle avec son entreprise SpaceX. Ce qui était une start-up en 2002, avec une idée d'entreprise apparemment impossible, est devenu aujourd'hui un leader industriel mondial dans le domaine de la technologie liée à l'espace .

Fusées ré-utilisables, réseau satellitaire pour la connexion internet, tourisme spatial, projet d'aller sur Mars....SpaceX est à l'avant-garde de l'innovation spatiale et a totalement changé le visage de l'industrie du secteur.

Elon Musk est indéniablement un entrepreneur hors du commun, mais quelle est sa méthode ? Comment mène-t-il ses projets notamment dans le spatial, comment se démarque-t-il des façons de faire habituelles ?

Comment ce personnage fantasque, à l'ambition démesurée, qui fascine autant qu'il agace, a réussi à faire de SpaceX « l'enfant chéri » de la NASA ?

Ce sont autant de questions auxquelles Christophe Bonnal va tenter de nous apporter des réponses.